



Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia

169/2010

EL CONCEJO DELIBERANTE  
DE LA CIUDAD DE USHUAIA  
RESUELVE

ARTÍCULO 1º.- DECLARAR de interés municipal la charla que bajo el título "De Francia al Fin del Mundo: Concientización para la prevención del abuso infantil en el deporte", ofreció el fundador de la ONG francesa "Colosos con pies de barro", que se realizara el día 18 de agosto en el hotel Las Hayas a las 10 h.

ARTÍCULO 2º.- La citada charla será desarrollada por el ex jugador de rugby francés Sebastián Boueilh, y será acompañado en esta ocasión por el ex rugbier y representante de la Unión de Rugby de Tierra del Fuego, Franco Pani.

ARTÍCULO 3º.- REGISTRAR. Dar al Boletín Oficial Municipal para su publicación y ARCHIVAR.

RESOLUCIÓN CD N° 316 /2018.-

DADA LA SEGUNDA JORNADA DEL DÍA 23/08/2018, CORRESPONDIENTE A LA SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 22/08/2018.-

000

LIC. NOELIA BUTT  
Secretaria  
Concejo Deliberante

GASTÓN AYALA  
Vicepresidente  
Concejo Deliberante Ushuaia